



## La Fundación del Patrimonio restaurará antes de 2016 la fachada de la Universidad

C.R. | SALAMANCA

Pese a los problemas de financiación a los que se enfrenta, la Fundación del Patrimonio Histórico está dispuesta a acometer durante 2014 y 2015 los proyectos que se había comprometido a ejecutar, como la restauración de la fachada de las Escuelas Mayores de la Universidad de Salamanca y de las pinturas murales del castillo de Alba de Tormes. Ante la imposibilidad legal de disponer de la dotación fundacional para financiación de las actividades ordinarias de funcionamiento, el patronato de esta entidad acordó el pasado lunes, iniciar un proceso de extinción como única fórmula legal para aplicar parte de ese fondo a dar cumplimiento antes de 2016 a los compromisos adquiridos —como la rehabilitación de la portada del Edificio Histórico de la institución académica—. También iniciará un periodo para buscar nuevas fuentes de financiación y captar aportaciones económicas que permitan dar continuidad a la labor de mecenazgo que viene desarrollando desde 1997.